



Agence Immobilière Provençal

4 Pièces

190 m²

Réf. 300V4758M

1 390 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sur la commune de Roquebrune sur Argens, lieu-dit Les Issambres, sur les hauteurs, maison rénovée de plain-pied comprenant 4 pièces principales d'environ 190 m² sur environ 4000 m² de terrain avec vue mer, piscine hors-sol et terrain de tennis privatif à rénover. La villa dispose d'un vaste séjour avec cuisine américaine aménagée et équipée ouvrant sur terrasse, de 3 grandes chambres ouvrant sur extérieur, avec dressing et salle de bains et/ou salle d'eau. Parking pour plusieurs voitures. À voir!

In the town of Roquebrune sur Argens, locality Les Issambres, on the heights, renovated single-storey house comprising 4 main rooms of approximately 190 m² on approximately 4000 m² of land with sea view, above-ground swimming pool and garden. tennis court to renovate. The villa has a large living room with fitted and equipped open-plan kitchen opening onto a terrace, 3 large bedrooms opening onto the outside, with dressing room and bathroom and/or shower room. Parking for several cars. To have!

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

